
 
TAG DER SITZUNG 
30.November.2015 
 
BEGINN DER SITZUNG 
14:15 Uhr 
 
ENDE DER SITZUNG 
15:35 Uhr  
 
 
ANWESENDE MITGLIEDER 
 
Semiha Öszinmaz* 
Maike Wölfl* 
Marina Ruthmann* 
Florian Schneider* 
Christina Kotirre 
Fabian Naase 
Sven Lietz 
Nicole Sonnenberger 
Nicole Meihsner 
Jon Wischmann 
Sarah Hagios 
(*=stimmberechtigt) 
 
 
THEMEN DER SITZUNG: 
 

● Gremienwahlen 
● Deutschlandfunk 
● Tag des Studiums 
● Glühweinverkauf 
● UniDay 
● Kommunikation 
● Postenvergabe 
● Weihnachtsfeier 

  
 
KOMMENDES TREFFEN 
09.Dezember 2015 

 
 

PROTOKOLL 
 

 
   

BESPROCHENE ZIELE 
 
Gremienwahlen: Es wird erneut auf die bevorstehenden             
Gremienwahlen hingewiesen.  
Anwesende bekommen Umschreibung in den Fachbereich L erklärt               
und werden dazu angehalten. 
 
Deutschlandfunk: Es wurden Interviews für eine freie Mitarbeiterin               
des Deutschlandfunkes gegeben. Diese sollen demnächst im Rahmen               
einer Sendung über die School of Education ausgestrahlt werden, der                   
Termin wird noch mitgeteilt. 
 
Tag des Studiums: Es wurden ein Statusbericht zur Situation im                   
Studiengang Sonderpädagogik sowie zum Praxissemester gegeben           
und mögliche Verbesserungen diskutiert. Dies alles wird im Bericht                 
zum “BolognaCheck” zusammengefasst, von Vertretern des           
Fachschaftsrates geprüft und eingereicht. 
 
Glühweinverkauf: Einteilung und Organisation für den           
Glühweinverkauf am WeltAidsTag am 1.12.2015 
 Zeitplanung 
 Beschluss: der gesamte Gewinn wird an die AidsStiftung Wuppertal                   
gespendet 
 Budget: 200€; Einkaufsliste wird erstellt 
 Festlegung der Preise: 1€ für Glühwein, 1,50€ mit Schuss 
 
UniDay: Süßwaren werden als “Eyecatcher” verschenkt, um mit den                 
Besuchern ins Gespräch zu kommen 
 5 HarbioEimer á ca 10€ 
 schichtweise Stanbesetzung 1016 Uhr 
 Platzregelung: 2 Tische, 5 Stühle, Infos an Organisatoren des                   
UniDay weiterleiten! 
 
Kommunikation: Diskussion darüber, welche Medien zukünftig           
genutzt werden 
 
Postenvergabe: Es werden mindestens 1 Finanzreferent, 2             
Vorstände sowie 1 Schatzmeister benötigt; Florian als 1. Vorsitzender                 
wird ab April kürzer treten müssen (2. Kind) 
 
Weihnachtsfeier: Diskussion über Durchführung, mögliche Orte,           
Zeiten und Aktivitäten zur Weihnachtsfeier. Es wird eine               
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Weihnachtsfeier durchgeführt, weitere Klärung im Umlauf 
 
 

PROTOKOLLANT 
Nicole Meihsner 
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